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☆活動報告 

三年間の活動を終えて・・・ 

 主将 嶋内宗大 

私は剣道を通じ、一歩突っ込むことがとても勇気のいることだと学びました。特に高校三年間では、中

学生のときにはまだ知らなかった剣道の面白みに気づき、奥の深さを感じさせられました。 このような

ことから、物事に勝手な先入観を持たず、当事者の努力について、考えを巡らせられるようになりました。 

 三年間は過ぎてしまえばあっという間の儚いものですが、学びに学び、時折成功の繰り返しで、着実に

成長できました。部活での苦楽を共にした仲間達、指導していただいた先生方には、深い感謝の念を感じ

ています。今までありがとうございました。 

夏季活動記録（錬成試合、合宿、合同練習） 

 

 

 

 

 

 

 

活動状況 

・7月 21～24日 ４泊５日 校外合宿 

・7月 27～28日  中高合同練習 

・8月      5日  東京都杉並学院高等学校 

・8月     11日  千葉県船橋錬成会 

・8月  24～25日  越谷市民体育館錬成会 

           
 

   

   


